

Mit großer Betroffenheit nehmen wir Abschied von unserem Auszubildenden und Kollegen

Sebastian Probst

der im Alter von 19 Jahren unerwartet verstorben ist.

Sebastian war ein freundlicher junger Mann, der durch seine fachliche Kompetenz, seine Zuverlässigkeit und seine ruhige Präsenz beeindruckte. Er arbeitete sich zielstrebig und mit großem Interesse in seine Aufgaben ein und war nicht nur in seinem Fachbereich, sondern auch in der Ausbildungsabteilung schnell ein wertvolles Teammitglied. Seine Kolleginnen und Kollegen schätzten besonders sein Verantwortungsbewusstsein und seine ausgeprägte Hilfsbereitschaft.

Sein plötzlicher Tod hinterlässt eine große Leere. Unsere Gedanken sind bei seiner Familie, seinen Freunden und allen, die ihm nahestanden. Wir wünschen ihnen in dieser schweren Zeit viel Kraft und Trost.

Wir verlieren mit ihm nicht nur einen talentierten Auszubildenden, sondern vor allem einen Kollegen, der Spuren hinterlassen hat.

In stillem Gedenken und mit tiefem Mitgefühl.

**Geschäftsleitung, Betriebsrat und Belegschaft der
Heraeus Medevio GmbH & Co. KG und Heraeus Health & Education Services GmbH & Co. KG**